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Приложение №3 
к Положению организации и осуществлению закупок ЗАО «Кумтор Голд Компани»
					
ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ
[bookmark: _Hlk187750981]на закупку изометрического фургона рефрижератора для Балыкчинской 
перевалочной базы ЗАО «Кумтор Голд Компани»

	п/п №
	Параметры требований закупаемых товаров
	Конкретные требования к товарам

	1
	Наименование/вид количество /объемы единица измерения
	Рефрижератор (изотермический фургон) для перевозки продуктов питания – 1шт

	2
	Место поставки товара
	г. Балыкчы, ул. Нарынское шоссе 9

	3
	Сроки поставки
	В течение 2025 года.

	4
	Требования к поставляемым товарам
	· Поставляемый рефрижератор должен быть новым и с установленным холодильным оборудованием, не бывшими в употреблении, назначение – движение по дорогам общего/технического назначения для перевозки продуктов.
· должен соответствовать или превышать требования технических спецификаций по производительности и хранению продуктов питания во время перевозки; 
· Холодильная установка должна работать автономно и от сети 380 V.
· Все необходимые руководства пользователя и техническая документация должны быть в комплекте. Предоставление документации в виде копий не допускается;
· Рефрижератор должен соответствовать   требованиям   к   качеству, устанавливаемыми техническими регламентами, документами в области стандартизации, государственных стандартов действующие на территории КР;
· Рефрижератор должен соответствовать   требованиям   безопасности соблюдении санитарных норм установленным действующим законодательством КР;
· При осуществлении поставки рефрижератор поставщик должен представить оригиналы или в установленном порядке заверенные копии действующих сертификатов соответствия и деклараций о соответствии требованиям нормативных документов на поставляемые товары;
· Поставляемый рефрижератор не должен находиться в залоге, под арестом или под иным обременением.
· Состояние: новый
· Цвет: не имеет значения
· Двигатель: дизельный, не ниже Евро - 3
· Мощность двигателя (л.с): не менее 260–400 л.с.
· Колесная формула: 6х4
· Коробка передач: механическая или автоматическая
· Привод: задний или полный
· Грузоподъёмность: не менее 12,000 кг
· Топливный бак: не менее 400 л.
· Подвеска: усиленная, улучшенной комфортности и долговечности
· Объём фургона: не менее 35 куб.м.
· Тип фургона: из сэндвич-панелей
· Утеплитель: пенополистирол, экструдированный пенополистирол, пенополиуретан
· Толщина утеплителя: не менее 80 мм
· Внутренняя обшивка: сталь оцинкованная пищевая
· Внешняя обшивка: сталь оцинкованная плакированная
· Покрытие пола: алюминиевый рифленый квинтет толщиной 4–5 мм
· Температурный режим фургона от -30 С до +25 С
· Холодильная установка: от зарекомендованного на рынке производителя

	5
	Порядок сдачи и приемки товаров
	· Прием передачи и запуск будет выполняться ответственными лицами сторон на территории Балыкчинской перевалочной базы в г. Балыкчи и оформляться актом 

	6
	Требования по передаче заказчику технических и иных документов
	· Технический паспорт транспортного средства
· Сертификаты соответствия и качества
· Гарантийный талон
· Руководство по эксплуатации


	7
	Гарантийные обязательства
	· Поставщик должен предоставить рефрижератор под гарантией завода изготовителя или под свою ответственность, гарантия минимум должна соответствовать от 100 000 км или 12 месяцев со дня ввода в эксплуатацию.
·  После ввода в эксплуатацию в течение гарантийного срока производится оценка АТС и оборудования. Характеристика должна соответствовать заводским показателям
· В случае выявления несоответствий наших требований поставщик берет на себя все затраты по их устранению.


	
	                    Appendix #3 to the Regulations on the 
	                  Organization and Implementation of 
	                 Procurement of Kumtor Gold Company CJSC



TERMS OF REFERENCE
for the purchase of an insulated refrigerator van for Balykchy Marshalling Yard of Kumtor Gold Company CJSC

	#
	Technical requirements for the purchased Goods
	Specific requirements for Goods

	1
	Name/type, quantity/volumes, measure unit  
	Refrigerator (insulate van) for transportation of food products – 1 EA

	2
	Place of delivery of Goods
	Balykchy town, Naryn highway street, 9

	3
	Delivery time
	During 2025.

	4
	Requirements for the Goods supplied  
	· The supplied refrigerator must be new and with installed refrigeration equipment, not used, the purpose is movement on general/technical roads for the transportation of products.
· Must meet or exceed the requirements of technical specifications for the performance and storage of food during transport. 
· The refrigeration unit must operate autonomously and from the 380 V mains.
· All necessary user manuals and technical documentation should be included. Provision of documentation in the form of copies is not allowed.
· The refrigerator must comply with the quality requirements established by technical regulations, documents in the field of standardization, and state standards in force on the territory of the Kyrgyz Republic.
· The refrigerator must comply with safety requirements, compliance with sanitary standards established by the current legislation of the Kyrgyz Republic.
· When delivering a refrigerated truck, the Supplier must submit originals or duly certified copies of valid certificates of conformity and declarations of conformity to the requirements of regulatory documents for the Goods supplied.
· The supplied refrigerator must not be pledged, under arrest or under any other encumbrance.
· Condition: new
· Color: does not matter
· Engine: diesel, not lower than Euro - 3
· Engine power (hp): not less than 260-400 hp
· Wheel arrangement: 6x4
· Transmission: manual or automatic
· Drive: rear or full wheel drive
· Load capacity: at least 12,000 kg.
· Fuel tank: at least 400 liters.
· Suspension: reinforced, improved comfort and durability.
· Van volume: not less than 35 cubic meters.
· Van Type: made from sandwich panel.
· Insulation: expanded polystyrene, extruded expanded polystyrene, polyurethane foam
· Insulation thickness: at least 80 mm
· Inner cladding: galvanized food grade steel
· Outer cladding: galvanized clad steel
· Floor covering: 4-5mm thick aluminum corrugated quintet.
· The temperature regime of the van is from -30 C to +25 C
· Refrigeration unit: from a market-proven Manufacturer.

	5
	Procedure for delivery and acceptance of Goods
	· Acceptance of the transfer and start-up will be conducted by the people responsible for the parties on the territory of the Balykchy Marshalling Yard in Balykchy town and will be documented by an act.

	6
	Requirements for the transfer of technical and other documents to the customer
	· Technical passport of the vehicle
· Certificates of conformity and quality
· Warranty card
· Instruction manual

	7
	Warranty
	· The Supplier must provide a refrigerator under the Manufacturer’s warranty or under its own responsibility, the minimum warranty must correspond to 100,000 km or 12 months from the date of commissioning.
·  After commissioning, during the warranty period, the vehicle and equipment are evaluated. The characteristic must correspond to the factory indicators.
· If any discrepancies with our requirements are identified, the Supplier shall bear all costs associated with their rectification.
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